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Lavori pubblici, Politiche 
sociali e Sanità, Lavoro 
e occupazione, Politiche 
per gli anziani, Personale, 
Polizia Locale
e altre materie non delegate 
espressamente agli assessori

Nel corso dell’anno da poco concluso siamo stati tutti letteral-
mente travolti non da una, bensì da tante emergenze. Penso agli 
strascichi del Covid  che si sono fatti sentire anche nel 2022 e che 
non si sono ancora esauriti, ma anche alla siccità che ha messo 
in ginocchio l’agricoltura e con la quale dovremo fare i conti an-
che in futuro, come dimostrano il cambiamenti climatici in atto. 
Tra le emergenze pesanti, la crisi energetica legata alla guerra tra 
Russia e Ucraina che ha quadruplicato i costi delle bollette per le 
famiglie e anche per il Comune.
Emergenze con le quali l’amministrazione comunale ha dovuto, 
e sta tuttora, facendo fronte senza dimenticare le molte cose 
realizzate in questi mesi, le tante in cantiere e le numerose idee 
che, da quando ci avete eletti, abbiamo messo in campo per di-
segnare una nuova San Giorgio in Bosco. Un paese migliore con 
una visione già proiettata oltre il domani, da costruire insieme 
attraverso una politica dei piccoli, incessanti passi.
Purtroppo la burocrazia non dà una grande mano ai cittadini, e 
nemmeno alle pubbliche amministrazioni, nel risolvere i proble-
mi. Noi, però, non demordiamo, abbiamo molti progetti pronti 
e siamo in attesa di importanti finanziamenti per realizzarli.
Nelle azioni e negli investimenti, pensati e voluti sempre dalla 
parte dei nostri cittadini, di sicuro non ci ha aiutati questa lunga 
crisi legata prima alla pandemia e ora alla guerra. Nonostante 
ciò, abbiamo sempre cercato di essere vicini alle persone in 
difficoltà, anche con contributi economici e con il prezioso 
aiuto delle associazioni di volontariato che arricchiscono il 
nostro tessuto sociale.
Tra le varie misure adottate ci tengo a sottolineare una scelta 
che, come Sindaco insieme alla giunta e al gruppo consiliare, 
riteniamo molto importante. Anche perché esemplifica, in qual-

che modo, la cifra del nostro modo di intendere una buona am-
ministrazione: fatti e non parole, azioni concrete e non pole-
miche, scelte e non proclami. 
Lo Stato ha previsto l’aumento delle nostre indennità. Una parte 
di questo aumento è competenza del bilancio del Comune per 
un importo di poco più di 32 mila euro: con la nostra delibera 
abbiamo deciso che la quota comunale venga destinata a un 
contributo per chi usufruisce del trasporto scolastico. Stiamo 
parlando della somma del 2022; nel 2023 ci sarà un importo di-
verso sulla base dei parametri di legge. Stiamo vivendo una si-
tuazione di estrema difficoltà e, se avanzeranno risorse rispetto 
a questi 32 mila euro, valuteremo il da farsi per altre emergenze 
sociali.
Abbiamo compiuto questa scelta, piccola ma fortemente mo-
tivata, perché quella che stiamo vivendo ci pare un’emergenza 
tra le più gravi:  nei mesi scorsi, con il costo dei carburanti fuori 
controllo, le famiglie sangiorgesi si sono trovate a far fronte a 
un aumento di quasi il 60% del trasporto scolastico. Ora le stesse 
famiglie, grazie a questa nostra decisione, avranno diritto a ve-
der restituito il 50% della tariffa pagata. 

Un anno si è appena concluso e uno nuovo si è aperto: il mio grazie 
per quanto fatto e  per quello che tutti insieme andremo a fare 
in questo 2023, è rivolto a tutti i cittadini, i volontari, le associazio-
ni che ogni giorno si spendono per la nostra comunità.
 
Guardiamo al 2023 con fiducia e ottimismo, ma anche con la cer-
tezza che, con l’impegno di tutti, potremo affrontare i momenti più 
difficili e realizzare i tanti progetti che ci siamo prefissi.
 
A ognuno di voi e alle vostre famiglie, gli auguri per un 2023 pieno 
di serenità, pace e salute.

        Il Vostro Sindaco 
      Nicola Pettenuzzo

Carissime concittadine,
Carissimi concittadini

INDENNITÀ SINDACO/ASSESSORI lordo (€) netto (€)
Pettenuzzo Nicola 1.098,20 826,06
Frison Loreta 549,10 416,06
Zanon Enrica 344,41 260,97
Trento Vittorio 494,19 374,46
Ferraro Franco 344,41 260,96
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L’amministrazione comunale continua a investire 
nella crescita del paese

L’amministrazione comunale dalla parte dei cit-
tadini e delle famiglie con azioni di solidarietà

Il progetto FLIC

L’Amministrazione Comunale ha continuato ad investire in opere 
pubbliche l’avanzo di amministrazione accertato a giugno del 2022. 
Oltre agli interventi già descritti nel precedente numero del periodi-
co d’informazione dei quali diamo un resoconto dello stato dell’arte 
dei progetti in itinere, illustriamo gli ulteriori stanziamenti. Sono stati 
destinati €. 60.000,00 per la riqualificazione ed asfaltatura del par-
cheggio-piazza della frazione di Paviola in via Ronco-Via Ramusa. 
Abbiamo già approvato lo studio di fattibilità tecnico ed economica 
e, nei primi mesi del 2023, procederemo con celerità al completa-
mento della progettazione e all’affidamento dei lavori.
Sono stati stanziati €. 43.200,00 per l’estensione della pubblica 
illuminazione in due tratti di via Cogno km. 0+250 e Km.1+000 
e in via Padre Pio. Dopo aver ottenuto i prescritti nulla-osta dagli 
Enti sovracomunali, nel corso del 2022 si è provveduto a un primo 
intervento in via Cogno Km 1+000; nei primi mesi del 2023 verranno 
realizzati gli interventi su via Padre Pio e via Cogno Km. 1+000 i la-
vori sono realizzati dalla ditta SIMET srl di Albignasego (PD) e diretti 
dall’Ufficio tecnico lavori pubblici.
In occasione delle ricorrenze del 1 e 2 novembre sono stati eseguiti 

RIA – SOA – PE – Fondo 
nuove vulnerabilità
La Regione del Veneto con DGR 1240/2021 ha approvato la prosecuzio-
ne del finanziamento delle progettualità relative al Reddito di Inclusio-
ne Attiva (RIA), al Sostegno all’abitare (SOA), alla Povertà Educativa (PE) 
e al Fondo Nuove Vulnerabilità e i relativi per l’individuazione dei bene-
ficiari, assegnando i contributi agli Ambiti territoriali del Veneto in pro-
porzione alla popolazione residente di ciascun Ambito da distribuirsi ai 
singoli Comuni. Al Comune di San Giorgio in Bosco sono stati assegnati 
€ 10.275,90 (non è prevista compartecipazione da parte dei Comuni). 

Fondo Solidarietà Alimentare
Contributi per il pagamento canoni di locazione e utenze domestiche 
alle famiglie che versano in stato di bisogno a seguito della situazione 
pandemica da Covid-19. Risorse statali assegnate: € 26.692,83; Risorse 
residuali: € 1.941,81 da assegnare ai beneficiari sulla base di relazioni 
predisposte dall’assistente sociale.

Fattore Famiglia
La Regione del Veneto con DGR 1609/2021 ha dato avvio alla sperimen-
tazione di “Fattore famiglia”, uno strumento integrativo per definire le 
condizioni economiche e sociali della famiglia che accede alle presta-
zioni sociali e ai servizi a domanda individuale. La Regione ha, inoltre, 
stabilito che il Fattore famiglia venga applicato per l’erogazione di con-
tributi alle famiglie con minori che frequentano o hanno frequentato 
servizi della prima infanzia (fascia 0-3 anni). Il procedimento, compresa 
la liquidazione dei contributi, è stato gestito dall’Ambito Territoriale So-
ciale VEN_15 attraverso apposita piattaforma web.

Trasporto Sociale
Innalzata a 15.000,00 euro la soglia ISEE per l’accesso gratuito al servizio. 
Contributo straordinario alle famiglie a sostegno della spesa relati-
va all’iscrizione al trasporto scolastico per l’anno scolastico 2022-
2023 degli alunni delle scuole del territorio comunale.
L’Amministrazione comunale ha stanziato la somma di € 32.328,15, de-
rivante dalla rinuncia ad una quota di indennità da parte degli Ammini-
stratori comunali, per l’erogazione di contributi economici alle famiglie 
che hanno iscritto i propri figli al servizio di trasporto scolastico per rag-
giungere le scuole del territorio comunale.

Il Futuro è un Lavoro In Corso (FLIC) ha l’obiettivo di 
sviluppare un Modello di Orientamento che accompa-
gni ragazze e ragazzi del 2010, nella conoscenza del 
sé, dei propri talenti e del mondo che li circonda per 
un’educazione alla scelta consapevole e responsabile. 
Il  progetto è giunto alla terza (penultima) annuali-
tà. A novembre sono ripartiti gli appuntamenti del FLIC IN CLASSE con 
le tre classi seconde della Scuola Secondaria I grado  “Giovanni XXIII”. In 
tutto saranno quattro gli appuntamenti per ogni classe. Si ragionerà 
su: cos’è l’orientamento  e a cosa serve?; cosa c’entra l’orientamento con 
l’Agenda 2030?; interessi, talenti, abilità, desideri; sfide, opportunità e pro-
fessioni  del  futuro. Il cronoprogramma di FLIC porterà una novità per 
l’anno scolastico 2022/23: “FLIC FUORI CLASSE”. Le studentesse e gli stu-
denti delle  seconde medie avranno la possibilità di partecipare nell’arco 
dell’anno a quattro appuntamenti con l’obiettivo di approfondire alcune 
delle tematiche trattate negli incontri “FLIC IN CLASSE” ed esplorare nuovi 
metodi o attività extracurricolari. Le attività si realizzano in ambienti messi 
a disposizione dall’Amministrazione Comunale e in orario extra-scolastico 
con diverse modalità: laboratori a piccoli gruppi; visite/gite; visite aziendali 
e job shadowing; giochi teamwork (ad es. escape room, giochi di società 
e di collaborazione, ecc.); consulenze individuali. La terza annualità di FLIC 
si è aperta anche per i genitori coinvolti nel progetto. Il FLIC FAMILY 
LAB ha proposto due serate di formazione, una online ed una in presen-
za, condotte la prima da una psicologa e psicoterapeuta della Cooperativa 
LaEsse e la seconda dall’équipe della Cooperativa Carovana. Questi incon-
tri, assieme ad altri che si svolgeranno nel prosieguo dell’anno scolastico, 
avranno l’obiettivo di sviluppare il ruolo genitoriale nei processi di scelta 
consapevole dei propri figli. Continueranno le collaborazioni con alcune 
associazioni, aziende, enti pubblici o liberi professionisti del Comune 
di San Giorgio in Bosco nel FLIC COMMUNITY LAB: esperienze alla sco-
perta del “mondo che li circonda”, con attività per scoprire il territorio ela 
comunità, fare nuove esperienze, esplorare mestieri e professioni.

alcuni interventi di manutenzione straordinaria nei cimiteri co-
munali; in particolare, sono state eseguite le tinteggiature di alcuni 
porticati e la realizzazione dei vialetti dei campi di inumazione nel 
cimitero del capoluogo. Sistemati anche i piazzali esterni e la pota-
tura delle alberature. La spesa di €. 25.000,00 è stata finanziata con 
fondi del Comune.
Grazie alla sinergia Comune-Provincia ed Etra SpA sono stati asfal-
tati alcuni tratti stradali ammalorati. Interessate dai lavori di 
competenza comunale Via Monte Grappa, Via Dante, Via Ramusa, 
Via Persegara per un costo complessivo di €. 45.000,00. La Provincia 
di Padova ha eseguito la manutenzione di alcuni tratti della SP 47 
Valsugana, SP 27 via Lobia, Sp 58 Via Kennedy. Etra SpA è interve-
nuta per ripristinare le manomissioni stradali in seguito ad allaccia-
menti ed estensioni della rete idrica in particolare in Via Dante. 
Sono state collocate, nelle aree verdi di Vicolo dei Tigli, 27 Gennaio e 
Guido Rossa, nuove strutture ludiche quali una altalena, un cane-
stro e uno scivolo per un costo complessivo di €. 14.000,00.
Durante la pausa estiva come di consueto l’Amministrazione Co-
munale ha provveduto alle periodiche manutenzioni dei ples-
si scolastici, eseguendo alcune migliorie proposte dall’Istituto 
Comprensivo e dal Consiglio Comunale dei Ragazzi. In particolare, 

quest’anno sono stati esegui-
ti interventi al giardino della 
scuola dell’infanzia Arcoba-
leno con installazione nuovo 
gioco e posa di nuovi tendaggi 
nel dormitorio, tinteggiatura 
di alcune aule alla scuola Gio-
vanni XXIII, posa paraspigoli, 
installazione cartellonistica per 
accessi, sistemazione marcia-
piede scuola primaria Dante 
Alighieri.
Da segnalare il rinnovo dei 
certificati di prevenzione di 
tutti gli edifici scolastici che 
continuano a mantenere ele-
vati standard di sicurezza.

Interventi ultimati nel 2022

Stato dell’arte opere in itinere

Descrizione opera ultimazione collaudo Importo finale

Pista ciclabile Valsugana – 1º stralcio Marzo 2022 Dicembre 2022 €. 235.030,00
Asfaltatura vicolo Peschiera II Giugno 2022 Novembre 2022 €.   50.000,00
Asfaltature strade comunali Luglio 2022 Ottobre 2022 €.   40.590,00
Efficientamento energetico Villa Anselmi Dicembre 2022 In corso €.   95.000,00
Efficientamento energetico Villa Bembo Marzo 2022 Luglio 2022 €.   45.000,00
Messa in sicurezza solai scuola L. da Vinci Paviola Settembre 2022 Novembre 2022 €. 130.000,00
Sala primi libri biblioteca Novembre 2022 Dicembre 2022 €. 6.075,00

Descrizione opera Iter realizzativo
Previsione 

affidamento 
lavori

Previsione 
inizio 
lavori

Conclusione 
lavori

Pista ciclabile Valsugana – 2º stralcio In corso gara d’appalto Gennaio 2023 Marzo 2023 Ottobre 2023
Pista ciclabile in via Ramusa In corso gara d’appalto Gennaio 2023 Marzo 2023 Settembre 2023
Riqualificazione Vicolo Consorti Approvato Studio 

fattibilità
Giugno 2023 Luglio 2023 dicembre 2023

Riqualificazione parcheggio 
cimitero del capoluogo

Approvato Studio 
fattibilità

Giugno 2023 Luglio 2023 Dicembre 2023

Riqualificazione parcheggio di 
Paviola Via Ronco

Approvato Studio 
fattibilità

Giugno 2023 Luglio 2023 Dicembre 2023

Il contributo sarà pari al 50% della spesa sostenuta e l’unico requisi-
to richiesto è il possesso di un’attestazione ISEE uguale o inferiore a € 
30.000,00. Termine di scadenza della presentazione delle domande: 
28/02/2023. Il bando è il modulo di domanda è scaricabile dal sito isti-
tuzionale del Comune.

Eddi House
srl
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Bilancio di previsione: mantenuti i servizi essenziali 
senza toccare le tasche dei cittadini

Il Bilancio di previsione 2022 era stato varato dall’Amministrazione 
Comunale tra tante incertezze e con cospicui tagli di capitoli di spesa, 
a fronte di una già complicata situazione economica dovuta alla re-
cessione a causa della pandemia da Covid-19.
Durante l’anno, per evitare disequilibri economico-finanziari, abbia-
mo dovuto lavorare con oculatezza pianificando, con ancora mag-
giore attenzione, le spese da effettuare nel medio e lungo periodo 
per mantenere i servizi essenziali dell’Ente e senza toccare le tasche 
dei cittadini.
Dobbiamo, purtroppo, rilevare che i rincari durante il 2022 sono stati 
molteplici e hanno toccato tutti i settori.  I costi dell’energia sono stati 
assorbiti in parte, tramite contributi statali e, in parte, attingendo alle 
residue somme del c.d “Fondone per spese Covid-19”. Un dato su tut-
ti: la spesa per la pubblica illuminazione è cresciuta da €. 213.000,00 
nel 2021 a €. 380.000,00 nel 2022!
I rincari dei carburanti, dei prodotti petroliferi e loro derivati, la bolla 
dei materiali per l’edilizia hanno fatto lievitare ogni singolo intervento 
di manutenzione e fornitura di servizi, accrescendo la spesa per la ma-
nutenzione del patrimonio comunale. In questo caso vi abbiamo fatto 
fronte con i risparmi ottenuti dalla mancata assunzione di personale 
dipendente, ancora in fase di definizione (cantoniere e geometra). 
Tutte le nuove gare d’appalto per l’affidamento di servizi sono al 
rialzo, come riscontrato con il servizio di trasporto scolastico, per il qua-
le abbiamo cercato di mitigare l’impatto attraverso lo stanziamento di 
somme e la pubblicazione di un bando perl’erogazione di un contributo 
alle famiglie più in difficoltà. Le somme derivanti dall’avanzo destina-
to agli investimenti, pari a €164.294,34, e dall’ avanzo libero, pari a 
€ 465.041,54, sono state destinate nel secondo semestre 2022 aIla re-
alizzazione di opere pubbliche che prenderanno avvio nel 2023 quali 
la riqualificazione di alcuni parcheggi, l’asfaltatura di strade, l’efficienta-
mento energetico degli immobili, la realizzazione di piste ciclabili.
Il bilancio a oggi risulta in pareggio, segnale che parsimonia e 
cautela con cui abbiamo operato hanno avuto un risultato positi-
vo. Di questo dobbiamo ringraziare anche i nostri uffici comunali del 
settore economico-finanziario per il costante impegno.
Le difficoltà non sono purtroppo concluse, anzi siamo nel pieno della 

crisi energetica che sta portando, in que-
sto inverno, ulteriori rincari per il riscal-
damento. Contrariamente a quanto fatto 
negli anni scorsi, abbiamo ritenuto di agi-
re con pazienza procrastinando l’appro-
vazione del bilancio di previsione 2023 a 
gennaio, in attesa di verificare gli sviluppi 
della Legge di bilancio dello Stato, e per 
capire se vi siano o meno aiuti per gli Enti 
Locali oltre a conoscere in maniera og-
gettiva l’impatto delle spese energetiche 
dell’Ente.

Scuola, nostra
grande priorità 
Dopo due anni di pandemia, a settembre si sono potute riprendere 
le attività, gestite dall’associazione Dinamika e promosse dalla Par-
rocchia in collaborazione con l’amministrazione, come  Centri estivi e 
Aiuto compiti, supporto importante per le famiglie soprattutto per i 
genitori che lavorano. Poco dopo è cominciato l’anno scolastico con 
il video-augurio dei nostri ragazzi del CCR da Palazzo Ferro Fini de-
dicato ai loro compagni che avrebbero ricominciato la scuola. Di lì a 
poco anche l’amministrazione comunale ha voluto salutare i ragazzi 
recandosi di plesso in plesso. 
Agli alunni sono state presentate le attività sportive tra cui calcio, 
basket, pallavolo, rugby, ginnastica artistica, ballo latino americano, 
majorettes, karate e taekwondo, promosse dalle associazioni in una 
mattinata conoscitiva durante la quale i ragazzi hanno potuto met-
tersi alla prova in discipline differenti. 
Tra le tante attività ricordiamo la Maratona di lettura “Veneto leg-
ge”. Tema conduttore di quest’anno la letteratura di montagna e di 
collina, nelle sue più ampie e ardite declinazioni, intorno al quale gli 
studenti hanno sviluppato l’iniziativa realizzando disegni e cartoline 
presentate all’amministrazione comunale. 
A ottobre si è svolto, in un contesto del tutto nuovo, il Galà delle ec-
cellenze scolastiche, momento fortemente voluto dall’Amministra-
zione Comunale e dall’Istituto comprensivo con il quale si è andata 
instaurando una sempre maggiore collaborazione, pur nel rispetto 

dei reciproci ruoli. 
Sono stati premiati 35 studenti, dalla scuola primaria alle lauree 
magistrali, per arrivare al Premio speciale Gabriele Stocco. 
I nostri premiati: Sabrina, Martina, Laura, Giacomo, Danie-
le, Sofia, Angela, Beatrice, Vittoria, Cosma, Davide, Valen-
tina, Erika, Linda, Annalisa, Giada, Bianca, Sara, Damia-
no, Riccardo, Denny, Marco, Martina, Simone, Francesco, 
Mattia, Edoardo, Simone L., Giulia, Daniele, Sara, Alice, Ele-
onora, Tomaso e Alessia ai quali auguriamo un futuro radioso. 
Durante la serata è stata consegnata una targa di ringrazia-
mento per il lavoro svolto presso il nostro Istituto alla maestra 
Daniela Furian che ha raggiunto il traguardo della pensione. 
L’evento è stato allietato dalle canzoni e dalle storie dei talentuosi ra-
gazzi della Daigo Music School. 
Il 4 novembre si è svolto un importante momento di riflessione e 
confronto sul tema della pace assieme ai ragazzi delle classi quinte 
della scuola primaria e delle classi terze della scuola secondaria. Di 
fronte al cippo in piazza Manzoni, quest’anno più di altri, tale ricorren-
za ha rappresentato un inno alla pace anche attraverso l’affissione 
delle colombe, da loro realizzate, su un pannello allestito in piazza. 
Altro appuntamento significativo quello del 25 novembre quando 
i ragazzi, per la Giornata contro la violenza sulle donne, hanno 
realizzato una gerbera di carta, da qualche anno simbolo per la 

Assessore
Vicesindaco

Loretta Frison
53 anni

Bilancio
e Scuola

nostra amministrazione di questa giornata, nella quale sono sta-
te inserite una frase o una citazione a ricordo dei momenti con-
divisi in quella mattinata.  L’Amministrazione comunale è sempre 
a disposizione dei ragazzi che segnalano situazioni di difficoltà e 
disagio, segno tangibile dell’impegno per superare questa piaga.                                                                             
A dicembre è stato ospite presso la scuola secondaria di San Giorgio 
in Bosco Enrico Vanzini, ultimo superstite italiano dei Sonderkom-
mando. Vanzini, 100 anni compiuti a novembre, ha emozionato i ra-
gazzi della classe terza raccontando le atrocità subite durante la pri-
gionia nel campo di Dachau. 
Il Natale è stato un tempo ricco di novità ed iniziative.
È iniziato, nelle barchesse di Villa Bembo, per tutti i plessi con l’ad-
dobbo degli alberi di Natale in una giornata ricca di allegria e di 
balli accompagnati da musiche natalizie e dal nostro elfo. L’evento si è 
concluso con la benedizione del presepe.
Abbiamo portato gli auguri ai ragazzi prima delle vacanze natalizie: 
salutandoci classe per classe alla Leonardo da Vinci; con canti e balli 
all’infanzia Arcobaleno; con i ragazzi della Dante Alighieri,che sono 
venuti a trovarci nel giardino di Villa Bembo, portando canzoni e po-
esie. Siamo stati ospiti dei saggi alla scuola d’infanzia paritaria San 
Pio X durante i quali  abbiamo portato gli auguri alle famiglie.
Consiglio Comunale dei Ragazzi. Si è conclusa l’esperienza del 
precedente CCR con la visita a Venezia alla sede del Consiglio re-
gionale. I giovani 
consiglieri, assie-
me al Sindaco e 
all’Amministrazione 
comunale, hanno 
visitato le sale isti-
tuzionali della poli-
tica per conoscere 
competenze e funzioni del Consiglio Regionale. Nel frattempo i con-
siglieri rimasti in carica hanno partecipato alle commemorazioni, alla 
cerimonia delle borse di studio e alle altre attività amministrative del 
Comune.
A inizio anno scolastico è iniziato il percorso per il rinnovo dei 
membri del nuovo CCR, momento clou la proclamazione nella corni-
ce del Palazzetto di Via Vivaldi dove, di fronte agli studenti della scuo-
la Giovanni XXIII, si è svolto il giuramento. Questa la composizione: 
Greta Zanzerin sindaco, Mariasole Scudiero vicesindaco, Jacopo 
Agostini, Geremia Pegorin, Filippo Scalco, Ayoub Houki, France-
sco Berto, Anna Agostini, Elia Mendicino, Vanessa Caragata, No-
emi Zanon, Lucia Frison, Giulia Villatora, Martina Frison, Giada 
Salinetti, Visentin Flavio.
A tutti loro auguriamo buon lavoro.
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ruolo fondamentale. Un gra-
zie a Noemi e a Cristian per 
le emozioni che ci hanno 
regalato e all’associazione 
Nintai kan karate nella fi-
gura del maestro Stefano Savorgnan per il buon e proficuo lavoro 
svolto.

Grand Prix Città Murata
Si è svolto a Cittadella martedì 22 novembre in sala consiliare 
Villa Rina, il Galà di Premiazione del Trofeo Internazionale 
Grand Prix Città Murata nel ventennale 2002-2022. Alle premia-
zioni abbiamo partecipato insieme con il Sindaco, altri amministra-

tori, autorità 
e campioni. 
Una bellis-
sima serata 
a l l ’insegna 
dello sport e 
dei suoi prin-
cipi e valori.

Assessore
Vittorio Trento

62 anni

Attività produttive  
commercio e agricoltura, 

Sport,
Protezione Civile,

ATTIVITÀ PRODUTTIVE SPORT / PROTEZ. CIVILE

Protezione Civile

Festività con i nostri 
commercianti

Sport

Gruppo comunale
Continua l’attività formativa  ed addestrativa  
del Gruppo Comunale di Protezione Civile con 
le consuete riunioni mensili per pianifica-
re i vari impegni ed essere sempre pronti e 
preparati per le emergenze. Durante una di 
queste riunioni, abbiamo ricevuto una gradita 
sorpresa: la donazione al nostro gruppo di un set di chiavi fisse e 2 
pale per neve, regalata  da un imprenditore, che ho ringraziato a nome 
dell’amministrazione comunale e di tutti i volontari.

Nuova legge regionale
Lo scorso 23 novembre ho partecipato al convegno di presen-
tazione della nuova Legge Regionale n.13 (1 giugno 2022), 
sulla Disciplina delle 
attività di Protezio-
ne Civile, assieme ad 
amministratori e vo-
lontari in Aula Magna 
dell’istituto Scalcerle 
di Padova.

Il Commercio locale 
rende più vivo ed ac-
cogliente il nostro Co-
mune.
Durante queste festi-
vità natalizie, come 
Amministrazione Co-
munale, abbiamo 
inaugurato l’albero 
di Natale dedicato ai 
nostri commercianti 
con l’augurio che le 
luci di questo albero 
possano rappresenta-
re, non solo a Natale, 
un segno di vita e di 
speranza incoraggian-

doli a guardare oltre le difficoltà. Continuiamo a fare acquisti 
nel nostro Comune, scegliendo attività commerciali locali an-
che in questo nuovo anno. Purtroppo non abbiamo partecipato 
al bando della Camera di Commercio, che assegnava contribu-
ti ai Comuni per il commercio soprattutto in prossimità delle fe-
ste. Ho preso contatto direttamente con la Camera di Commer-
cio, apprendendo che la comunicazione del bando era avvenuta 
tramite newsletter agli iscritti e che il nostro Comune non era 
mai stato inserito nell’elenco, neanche con le precedenti ammi-
nistrazioni, cosa che ho provveduto subito a fare muovendomi 
già  per il prossimo anno.

Marcia 
dell’Acqua
Lo scorso 16 ottobre 
quasi mille persone 
hanno preso parte alla 
seconda edizione della Marcia dell’Acqua a San Giorgio in Bosco. 
L’Amministrazione ha supportato la Proloco ProSanGiorgio aps che 
si è fatta promotrice di una iniziativa coinvolgente che valorizza il 
nostro territorio, lo sport e le relazioni. Un grazie, a nome della co-
munità, a tutti i volontari che si sono prodigati in questi mesi e in 

occasione di tale evento, per una organizzazione efficiente, coadiu-
vati dalla Polizia locale, dal Gruppo Comunale di Protezione civile, 
dalla Croce Rossa, da tanti sponsor e dall’organizzazione di Marcia 
Padova. Tutti i Gruppi Sagra e San Giorgio eventi, guidati da podisti 
esperti e appassionati, hanno lavorato per questo evento che ha re-
gistrato, anche per la seconda edizione, un grande successo. Insie-
me si può e ne abbiamo avuto la prova! Grazie e arrivederci alla terza 
edizione della Marcia dell’Acqua, ad ottobre 2023.

Eccellenze sportive
Il Sindaco e la giunta 
hanno ricevuto nella Sala 
Serenissima gli atleti e i 
dirigenti di associazioni 
sportive che si sono con-
traddistinti con eccellen-
ti risultati nella stagione 
sportiva 2021/2022: il 
Nintai kan karate, con la 
campionessa italiana e 
regionale 2022, Noemi 
Melchiori, e con Cristian 
Grendene, campione regionale 2022 e terzo classificato ai campionati 
italiani 2022. Insieme al Nintai kan karate è stata ricevuta anche l’Astra 
Volley, vincitrice del campionato serie D 2021/2022 e promossa in se-
rie C, nonché vincitrice del campionato regionale 2021 /2022 Under 
17. Orgogliosi e grati, ci siamo complimentati con tutti i nostri atleti, 
augurando loro di raggiungere altri prestigiosi traguardi.

Sportivando a scuola
Nel 2022 abbiamo proseguito gli incontri delle scolaresche con le asso-
ciazioni sportive del territorio durante i quali i ragazzi della Scuola pri-
maria Dante Alighieri e della Scuola secondaria Giovanni XIII hanno 

incontrato con grande gioia, le associazioni sportive e conosciuto le va-
rie discipline: calcio, basket, pallavolo, rugby, ginnastica artistica, ballo 
latino americano, majorettes, karate e taekwondo. Sono state mattinate 
intense, ricche di curiosità, ma soprattutto di svago per tutti. Lo sport 
deve fare parte della vita quotidiana, educativa e salutare di ciascuno. 
Ci auguriamo, allora, che questa iniziativa sia servita ai ragazzi come oc-
casione per ritornare a giocare insieme, ma anche per avere indicazioni 
utili riguardo alle scelte future. Un grazie al corpo docente per aver ac-
colto la nostra iniziativa e alle associazioni per il lavoro svolto. 

Transumanza a Gazzo e San 
Pietro in Gù
Anche quest’anno siamo stati invitati alle transumanze di 
Gazzo e San Pietro in Gù assieme ad altri amministratori. 
Queste antiche feste fanno rivivere la vita contadina di un tem-
po in cui le mandrie, accompagnate dai pastori, si spostavano 

in primavera 
avanzata in al-
peggio e ritor-
navano verso 
le loro stalle in 
autunno. Que-
sto, secondo 

le leggi dell’economia 
contadina, permetteva 
di trasformare tutta l’er-
ba estiva in fieno d’in-
verno. La transumanza 
ha assunto, nel tempo, 
un ruolo importante 

nei territori per far riscoprire le tradizioni e la storia dei nostri pa-
esi. Una bellissima occasione per far rivivere ai giovani un’antica 
tradizione contadina e sempre un piacere parteciparvi!

San Giorgio ai Campionati del 
mondo di karate
Si sono svolti dal 27 al 30 ottobre al Pala-
mare “Valter Vicentini” di Caorle i campio-
nati del mondo di KARATE IKU, con la 
presenza di ben 1500 atleti provenienti 
da 46 nazioni. Presenti anche due giovani 
Sangiorgensi che militano nella associazio-
ne del nostro territorio, la Nintai kan Kara-
te:  Noemi Melchiori, che ha vinto l’oro a 
squadre e il bronzo nell’individuale, e Cri-
stian Grendene che ha ottenuto un bril-
lante 4º posto nonostante alcuni problemi 
fisici.  Anche la nostra Amministrazione era 
presente con una rappresentanza a questo 
appuntamento molto sentito.Prossimo ap-
puntamento in Brasile dal 17 al 20 ottobre 
2023. Momenti unici nei quali la prepara-
zione, la tecnica e l’emozione giocano un 
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Cultura,
Pari Opportunità, 

Rapporti con le Asso-
ciazioni, Formazione

ASSOCIAZ./CULTURA PARI OPP./FORMAZIONE

Cultura e Associazioni per costruire Comunità

In questo numero di inizio 2023 le fatiche del 2022 sembrano già 
un ricordo. Eppure, dovendo scrivere questo compendio della se-
conda parte dell’anno trascorsa, mi emoziono ripensando a ogni 
singola iniziativa e alle persone che l’hanno condivisa e voluta. Mi 
rendo, infatti, conto di come tutto sia relazione e tempo dedicato 
per trasformare le idee in fatti concreti per la comunità. In questo 
tempo del “grazie” che il notiziario porta con sé, desidero ringra-
ziare le tante persone con cui ho collaborato in questi mesi, dalla 
Proloco pro SanGiorgio aps alle diverse associazioni, agli artisti, 
agli scrittori, alle attività, ai cittadini che, a vario titolo, hanno fat-
to proposte, offerto supporto, collaborato e partecipato. Difficile 
riassumere in due facciate sei mesi di attività intensa, raccontata, 
quasi sempre, volta per volta, sul profilo Facebook del Comune di 
San Giorgio in Bosco. Cercherò di mettere in evidenza i fatti più sa-
lienti, con la difficoltà di sceglierli visto il significato di ogni azione 
condivisa.
Partiamo dalla fine, dalla FESTA DI FINE ESTATE IN VILLA, la se-
conda dall’esordio nel 2019. Sabato 27 agosto, complice il bel 
tempo, Villa Bembo ha accolto tanta gente nel suo giardino po-
polato di streetfood trucks, con una mostra fotografica di Women 
for Freedom nella prima barchessa e gli acquerelli di Nives Stocco 
nell’attico di Villa Bembo, in sala degli Artisti. Truccabimbi e una 
band, “Cinque uomini sulla cassa del morto” hanno arricchito la 
serata, organizzata con la consigliera alle politiche giovanili, Sara 
Campagnaro: un ottimo risultato per salutare l’estate finalmente 
insieme, dopo due anni!
A settembre DUE GEMELLAGGI. 9 settembre Rinnovo del 
gemellaggio con Skahovika, villaggio della Bosnia Erzegovi-
na gemellato con San Giorgio in Bosco dal 2001. Con i volontari 
UnaMano abbiamo accolto i rappresentanti di Skahovika in sala 
consiliare, rinnovando il gemellaggio: parole di gratitudine da par-
te dei nostri ospiti, con il desiderio di continuare questo rapporto 
che diventa occasione di crescita e scambio culturale. Sabato 10 
settembre, i nostri ospiti hanno preso parte alla cerimonia per 
sancire il gemellaggio con La Città della Speranza (referente per 
il Comune la presidente del Consiglio comunale Danila Andretta), 
in un concerto che ha visto uniti cultura-proloco-sponsor per un 
evento che suggella legami oltre ogni barriera.

Biblioteca
In questo anno di ripresa dopo l’emergenza la Biblioteca assume 
il suo ruolo di centro culturale. Prioritario in questo periodo il la-
voro di promozione della lettura, mantenuto vivo nel periodo 
covid, e ora attivato con eventi mensili ripresi da settembre con  Il 
Veneto legge (Marlene: l’uomo del Kamishi-Bike; Spostati Signor 
Montagna con le voci delle Laav di cittadella e La maratona di let-
tura con tanti eventi in un’unica giornata) e continuati ogni mese 
con almeno due appuntamenti. In luglio l’assessorato alla cul-
tura aveva partecipato al bando “Città che legge”, con un PAT-
TO PER LA LETTURA che aveva visto la biblioteca appoggiata da 

attività come Mister Fantasy e la tabaccheria Ciscato, assieme ad 
altre associazioni, nella richiesta del titolo “Città che legge”, asse-
gnato dal Centro per il libro e per la lettura collegato al Ministero 
della Cultura ai comuni con i requisiti richiesti. Ebbene San Gior-
gio in Bosco è Città che legge 2022-2023 e questo è motivo di 
orgoglio e speranza, nella consapevolezza dell’importanza della 
lettura a tutte le età. In questa direzione va il nuovo allestimento 
della stanza primi libri completamente rinnovata anche grazie a 

fondi del settore cultura e all’intervento fondamentale del setto-
re Lavori pubblici: un ambiente dedicato che si collega alla nostra 
adesione al progetto Nati per leggere, alle visite mensili della vici-
na scuola dell’infanzia e alle attività di lettura e laboratori creativi 
per i più piccoli.

Giornate Europee per il Patrimonio
(promosse dal Consiglio d’Europa): seconda edizione - 16 set-
tembre Presentazione della dott.ssa Bertilla Spoletto “Il mulino 
di Persegara” e il 18 settembre “Biciclettata culturale” sulle tracce 
degli antichi mulini nel nostro territorio, con finale a Villa Bembo, 
con visita e momento conviviale: un bellissimo pomeriggio nella 
nostra campagna, recuperando memorie. Un grazie speciale alla 
consulenza dell’arch. Maria Caramel e a Bertilla  per la sua precisio-
ne nella ricerca e per la passione contagiosa per la storia dei nostri 
luoghi e di famiglie e persone: a presto per nuove iniziative!

LILT dallo scorso anno siamo comune socio LILT per la pre-
venzione. Per il mese di ottobre abbiamo esposto il fiocco rosa, 
accogliendo il 30 ottobre per la prima volta il camper della preven-
zione. Grazie al supporto di Bisinella Distribuzione Logistica.

Pari_menti Academy Amarsi per Amare Da metà 
ottobre a tutto novembre, ogni mercoledì, in sala Oriana Fallaci si 
è svolto questo percorso per il benessere e la valorizzazione di sé, 
con molti partecipanti, in un’atmosfera di ricerca di sé e dell’incon-
tro con l’altro nella consapevolezza.

Pari Opportunità con Galliera Veneta, Gazzo, Piazzola 
sul Brenta, San Pietro in Gù, Tombolo aderiamo all’Intesa pari oppor-
tunità dell’Alta padovana, uniti anche dallo sportello ReteDonna e 
coordinati da Jonathan Cooperativa. Quest’anno ci siamo formatI 
come gruppo INTERCOMUNALE proprio sul tema delle Pari op-
portunità, nella prima parte dell’anno, per poi coinvolgere nella 
formazione, con due incontri, i nostri consigli comunali. Alla no-
stra formazione ha partecipato gran parte del nostro Consiglio comu-
nale, più di metà, compresi alcuni consiglieri di Uniamo San Giorgio 
che ringrazio. Si è spaziato su tutti i temi delle pari opportunità, 
che non riguardano solo la violenza sulle donne o solo le donne, ma 
che abbracciano tematiche sociopolitiche e culturali ampie, coin-
volgendo la tutela delle fragilità e la valorizzazione delle compe-
tenze specifiche di ognuno. Una esperienza, quella della formazione 
del consiglio comunale, molto interessante, che potrà trovare margini 
di applicazione in un’ottica condivisa.

Associazioni 
Molte delle azioni attivate nascono proprio dal rapporto con le 
associazioni. Difficile ripartire dopo il COVID, ma lo stare insieme 
con una finalità comune, sia essa artistica o solidale o inter-
culturale, è la strada per costruire comunità e per trovare un 
senso all’agire.  Auser e Antheas e Caritas hanno ripreso le attività 
di volontariato aggregativo e di supporto sociale. Confidiamo in 
questo 2023 di realizzare momenti in cui le associazioni possano 
trovarsi insieme e esporre alla comunità soprattutto l’idea di un 
volontariato in cui il tempo donato per gli altri è un valore ag-
giunto per tutti.

Commemorazioni Pubbliche Il 6 novembre 
per la Festa dell’Unità Nazionale e della Forze armate, con il grup-
po bandistico emozionante in piazza Roma, con testi che ci hanno 
parlato anche della toponomastica locale e delle sue origini. Il 27 
novembre con la Giornata contro la violenza sulle donne e il cor-

teo silenzioso alla nuova panchina rossa a Villa Bembo, ridipinta 
dall’AUSER (presidente G. Zanin), con la partecipazione di Women 
For Freedom (M. Pilon). Ringraziamo la scuola per la sua presenza 
a questi momenti di comunità attraverso i rappresentanti del CCR.

Reteventi 2022 Con la rete interbibliotecaria PD1 
abbiamo ottenuto dal circuito regionale e provinciale 4 spettaco-
li, attraverso un contributo comunale aggiunto a quanto concesso 
da RETEVENTI: abbiamo così ottenuto lo spettacolo di magia per 
Hallowen, il teatro per famiglie con Febo Teatro, il cabaret dedicato 
a Gigi Proietti e Note di viaggio dedicato a Chaikovsky. Grazie alla 
parrocchia e ai volontari del Teatro per il supporto logistico fornito.

13 novembre INCANTI a Villa Bembo Mauro Mason ci ha incan-
tato con i suoi quadri dalla doppia vita, alla luce e al buio, trasfor-
mando sala degli artisti in una sorta di planetario artistico. Grazie 
a Mauro e al messaggio che ha legato alla sua mostra, frutto di 
quattro anni di lavoro: lasciarsi incantare dalla vita, senza perdere 
le speranze … MAI!

11 dicembre MOSTRA FOTOGRAFICA e presentazione del libro 
LIBERI DI VOLARE della concittadina Cinzia Zavarise e di Fabio Del 
Santo: foto e quadri hanno accompagnato la mostra del libro 
dall’8 al 23 dicembre, in sala Oriana Fallaci, conferendo a ogni 
evento un’atmosfera preziosa e raffinata.

EVENTI NATALE 2022 nelle pagine dedicate al Natale troverete 
tante foto relative ai numerosi eventi organizzati, diversi, per tutti 
i gusti, nati tutti da varie sinergie, occasioni di incontro anche 
conviviale.

Corso di Teatro 
partito a marzo, pensato come 
corso adulti, con l’attrice Fede-
rica Santinello, è diventato uno 
spettacolo “Tutto quello che 
sappiamo sull’Amore”, il 10 di-
cembre, con un grande successo 
e la richiesta di repliche.
Grazie alla regista e a tutti i par-
tecipanti.
Proposto anche un corso Teatro 
per Teenager con l’attrice Mar-
tina Zanarella (per chi fosse inte-
ressato 3463190339).
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EDILIZIA PRIVATA

Comuni Ricicloni: San 
Giorgio in Bosco Comune 
virtuoso nella gestione 
dei rifiuti
Ambiente
Per quanto riguarda  que-
sto ambito, voglio subito 
esordire con una bellissi-
ma notizia: il 3 dicembre 
scorso, presso l’ex con-
vento di S. Francesco a 
Conegliano (TV), ho ritira-
to in rappresentanza del 
nostro Comune il premio 
di COMUNE RICICLONE. 

Si tratta di una iniziativa di 
Legambiente, patrocinata 
dal Ministero dell’Am-
biente e della Sicurezza 
Energetica, che già dal 
1994  premia le comunità locali, amministratori e cittadini, che 
hanno ottenuto i migliori risultati nella gestione dei rifiuti: rac-
colte differenziate avviate a riciclo. 
Il riconoscimento viene conferito dopo un’attenta verifica ed 
elaborazione dei dati sulla gestione dei rifiuti. 
Un risultato questo, nel quale ha giocato un ruolo centrale la 
collaborazione preziosa dei cittadini che hanno dimostrato 

attenzione e cura encomiabili nell’effettuare la raccolta diffe-
renziata. 
Per questo motivo, l’Amministrazione è orgogliosa di aver rap-
presentato i suoi cittadini nel ritiro del premio. Un traguardo 
che premia l’impegno del Comune  e l’attenzione dei cittadini. 
Il frutto di un grande lavoro di squadra.
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In materia di Urbanistica, abbiamo concluso la 
procedura di approvazione della variante al Piano degli Inter-
venti n. 7/2021 di recepimento dell’accordo di pianificazione 
con la società Sanpellegrino Spa; concluso la procedura di 
approvazione della variante al P.I. n. 8/2021 e dato risposta 
positiva a tutti i cittadini che hanno presentato la specifica 
manifestazione di interesse.  

Abbiamo altresì adottato e approvato la variante al P.I. n. 
9/2022 connessa alla realizzazione del 2° stralcio della pista 
ciclabile di collegamento del capoluogo con la frazione di 

Paviola: un percorso che è stato concluso senza alcun con-
tenzioso e che  ha registrato  la condivisione del progetto da 
parte  dei proprietari interessati. 

È stata portata in adozione la variante 10/2022 al Piano de-
gli Interventi ad oggetto le varianti verdi, sempre per dare 
risposta concreta a coloro che ne avevano fatta richiesta. 

Importante anche la conclusione dello studio di microzo-
nazione sismica del territorio comunale, che abbiamo già 
inviato alla Regione per la superiore approvazione.
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La magia del Natale tra eventi, spettacoli e solidarietà
Grazie alla Proloco, alle associazioni, alla biblioteca, ai volontari che 
insieme a noi hanno costruito i tanti eventi che hanno allietato queste 
festività. Grazie anche alla scuola che ha contribuito con i suoi alberi 
e il presepe a rendere magici gli ambienti comunali. La magia del Na-
tale è iniziata il 4 dicembre con “Un palco per tutti”, concerto del Gruppo 
bandistico. Un successo il primo mercatino di Natale l’8 dicembre a Villa 
Bembo, con la Proloco, per hobbisti e manicreative, con tanti eventi   e 
l’accensione dell’albero con majorettes e gruppo bandistico. A seguire 
lo spettacolo teatrale l’11 dicembre a favore della biblioteca; la mostra 
fotografica in sala Fallaci, la mostra del libro per tutto il periodo natali-
zio con la visita delle scuole, le letture per i più piccoli, la presentazione 
di Liberi di volare (11), Gran Concerto di Natale (15), l’open day della bi-
blioteca con il libro sui mondiali di calcio di R. Pivato (19), il filmato Prima-
scesa (21) e la lettura spettacolo su Rigoni Stern di Teatro Bresci (18). 
Infine il concerto dell’ ensemble di mandolini e chitarre delle Venezie 
(30), con il maestro concertista Emanuele Cappellotto a Paviola, e la festa 
della befana a teatro il 6 gennaio, perché l’epifania tutte le feste porta via!

La Proloco Prosangiorgio a.p.s. desidera ringraziare tutti coloro 
che hanno collaborato e partecipato alle tante manifestazioni 
organizzate in collaborazione con l’amministrazione comunale 
nell’anno 2022. Con grande entusiasmo ci stiamo organizzando 
per il 2023, naturalmente con la collaborazione di tutti. L’Associa-
zione desidera esprimere il cordoglio a due famiglie colpite da 
un lutto: la famiglia Alessi per la perdita di Antonio, premiato da 
poco con il “Drago D’Oro 2022” e la famiglia Toniolo per la perdita 
della nostra preziosa Paola, che da sempre, con tanta riservatez-
za, gentilezza e disponibilità collaborava con la Proloco e l’Asso-
ciazione Arcobaleno. Resteranno sempre nei nostri cuori.

Il 4 dicembre, nel Palazzetto dello Sport di San Giorgio in Bosco si è 
svolto un favoloso concerto del Gruppo Bandistico di San Gior-
gio, accompagnato dalle spettacolari esibizioni delle Majoret-
tes APS con la direzione del Maestro Valerio Gadaleta e la coreo-
grafia di Maddalena Zaramella. I brani venivano presentati da due 
eccezionali speaker, Giulia Rigon e Mauro Baratto. Hanno accolto 
lo spettacolo applausi scroscianti da parte del foltissimo pubbli-

co che ha occupato completamente le tribune, apprezzando i vari 
brani che spaziavano dai tradizionali brani bandistici a quelli della 
musica classica e anche a quelli della musica contemporanea. 
Nell’intermezzo sono intervenuti il sindaco Nicola Pettenuzzo, l’as-
sessore Enrica Zanon e il presidente del gruppo bandistico Alberto 
Bevilacqua, per salutare il pubblico e i protagonisti dello spettaco-
lo e per presentare il programma degli eventi per il Natale. 

È intervenuto anche Isidoro Ros-
setto, presidente dell’Associazio-
ne Erika ODV per raccontare sin-
teticamente l’origine delle attività 
che la caratterizzano, in partico-
lare la raccolta fondi a favore dei 
profughi dell’Ucraina. I proventi 
della serata sono stati destinati a 
questa iniziativa (articolo e foto di 
Erika Onlus).

Concerto “Un Palco per Tutti”

Proloco Prosangiorgio

Via dell'artigianato, 9 - San Giorgio in Bosco (PD)
Tel. 0499450538
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Villa Bembo apre le porte 
e torna a splendere

Pari opportunità:
formazione continua

San Giorgio in Bosco sempre 
più digitale e sostenibile

Dopo due anni di stop causa emergenza sanitaria, nel parco di 
Villa Bembo è tornata la Notte di Fine Estate in Villa, un even-
to tanto atteso da tutta la cittadinanza. Musica, buon cibo, villa 
Bembo aperta al pubblico, intrattenimento bimbi, hanno reso 
la serata del 27 agosto 2022 indimenticabile!
Varia la proposta culinaria dei truck food presenti da tutto il 
Veneto.

Sul tema della transazione verso il digitale stiamo continuan-
do a fare avanzamenti sia sul fronte della migrazione in cloud 
sia sulla tematica relativa ai servizi che possiamo offrire all’in-
terno del sito e tramite APP. In questo caso si parla dell’APP Io, 
utilizzata da moltissimi cittadini per la ricezione di Green pass 
ma ora in grado anche di fare interagire le persone con i servizi 
pubblici locali e nazionali direttamente dallo smartphone.

Alcuni servizi 
presto potranno 
essere presenti 
sull’App: gli av-
visi di scadenza 
di carta iden-
tità, lo stato di 
richieste fatte 
all’ente, even-
tuali notifiche 
ai cittadini, ri-
chieste di cambio residenza. Oltre a questo l’App può gene-
rare avvisi di pagamento e permettere il loro completamento 
attraverso PAGOPA. Il paradigma quindi cambia, lentamen-
te stiamo evolvendo verso uno scenario in cui il cittadino in 
modo autonomo può interagire con gli uffici comunali senza il 
bisogno di recarsi li fisicamente.
Potrebbe sembrare quasi paradossale e inaccessibile per mol-
ti, ma per cercare di fare chiarezza un po’ su tutte queste im-
portanti novità organizzeremo delle serata di formazione 
su utilizzo sito, app e pagopa.
Maggiori informazioni le potete trovare anche in una nuova 
sezione del nostro sito chiamata “Il digitale per te”. Una pa-
gina contenente pillole formative molto utili per fare chiarezza 
su come il digitale sta evolvendo nelle pubbliche amministra-
zioni. Rimango ovviamente a disposizione dei cittadini per 
qualsiasi dubbio in merito o per supporto. Colgo l’occasione 
per augurarvi un buon inizio anno e per ringraziare gli uffici 
per il lavoro che stanno facendo.

Nei primi mesi dell’anno organizzeremo anche la Giornata 
ecologica, seguite il nostro sito e la pagina Facebook del co-
mune per rimanere aggiornati.

CONSIGLIERI DELEGATI CONSIGLIERI DELEGATI

Durante la serata il gruppo folk  “Cinque Uomini sulla cas-
sa del morto” ha saputo intrattenere i presenti con canzoni 
originali, trasmettendo sensazioni di leggerezza e atmosfera 
conviviale. 

In sala degli artisti la pittrice Nives Stocco ha esposto la sua 
mostra “Magia di acquerelli”, e sotto alla Barchessa Women For 
Freedom ha partecipato con un’esposizione di foto dal titolo 
“Energia Donna”.
Ogni angolo della Notte di Fine Estate ha saputo emozionar-
ci, tornando finalmente a stare insieme, tra famiglie e amici, 
in un’occasione che nasce proprio dalla volontà di creare un 
momento di spensieratezza, tra musica, cultura, e benessere.

Un grazie particolare a tutti coloro che hanno collaborato 
nella realizzazione dell’evento, rendendolo come sempre 
unico! 

Continua il mio impegno nella realizzazione dei post della 
pagina istituzionale del Comune di San Giorgio in Bosco, in 
collaborazione con il consigliere Ivan Parise, responsabile 
della comunicazione. I cittadini vengono quotidianamente 
informati sulle varie iniziative, sui lavori realizzati, e sulle op-
portunità offerte dal nostro territorio. Per esempio, il servizio 
di consultazione delle varie offerte di lavoro comunicate 
periodicamente dal Centro per l’impiego di Cittadella.
L’informazione e la comunicazione efficace nei confronti dei 
nostri concittadini sono elementi fondamentali dell’operato 
dell’Amministrazione Comunale.

Oltre al mio compito istituzionale di Presidente del Consiglio comu-
nale, continuo ad affiancare e supportare le attività culturali che 
vengono organizzate nel nostro Comune, con la biblioteca o con 
altre associazioni. Come membro dell’Intesa Pari opportunità Alta 
Padovana, coadiuvati dagli esperti di Jonathan cooperativa, dopo 
la  formazione dei mesi scorsi sui temi delle pari opportunità e in 
particolare sugli stereotipi e i pregiudizi e sulle loro manifestazioni, 
siamo riusciti ad organizzare due serate di Formazione con i colle-
ghi consiglieri del nostro Comune, del Comune di Tombolo e  Gal-
liera Veneta. Sono referente della Città della Speranza per il nostro 
comune, il 10 settembre  presso la sala teatro è stato organizzato 
uno spettacolo degli Heart dal titolo Colour of Love ed è stata fir-
mata la Cartha del gemellaggio con “Città della Speranza”. Sot-
toscrivendo questa Cartha ci siamo impegnati a condividere i valori 
della Fondazione e a sensibilizzare i cittadini a fare crescere l’impe-
gno civile verso la ricerca e coloro che sono nel bisogno.  In occasio-
ne del Mercatino di Natale eravamo presenti con il banchetto dei 
panettoni e biglietti augurali per raccogliere fondi da destinare alla 
Fondazione.
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Maggioranza priva di idee
e di visione

Guardare avanti nonostante 
le difficoltà

Care concittadine e cari concittadini, in sei mesi dall’ultimo giorna-
lino è cambiato ben poco per il nostro Comune. La maggioranza è 
priva di idee e di una visione: continuano a operare l’ordinaria ammi-
nistrazione mentre il nostro paese sta morendo.

Le attività commerciali continuano a chiudere, stremate dal covid e 
dalla crisi energetica. L’amministrazione comunale continua a pren-
derle in giro con le solite promesse vuote: “faremo, stiamo preparan-
do, stiamo progettando…” mentre tutto è fermo con le quattro frecce.
Siamo tra i pochi comuni a non avere le luminarie natalizie: la Camera 
di Commercio aveva proposto un bando per sostenerne i costi, 
ma l’amministrazione di San Giorgio in Bosco non ha partecipa-
to. “Non ci è arrivata la mail” è stata la loro giustificazione: mentre non 
leggono la newsletter della Camera di Commercio, il nostro Comune 
perde opportunità e alle nostre attività non resta altro che acconten-
tarsi dello “Spelacchio” dedicato loro davanti a Villa Bembo.

Basta recarsi nei Comuni vicini per vedere come con i fondi PNRR si 
stiano realizzando scuole da milioni di euro, rotonde, strade e piste ci-
clabili, impianti sportivi. Noi forse vedremo realizzata entro il 2024 
una pista ciclabile che collegherà il capoluogo a Paviola grazie 
ad un progetto della passata amministrazione. L’attuale, invece, è 
stata in grado di realizzare solo qualche dosso qua e là e di asfaltare il 
parcheggio del cimitero, oltre a qualche tratto di strada ammalorata.
L’unica cosa dove erano decisi e ave-
vano fretta era la realizzazione di un 
nuovo stabilimento per l’imbotti-
gliamento di acqua minerale. Il sin-
daco e i suoi nelle scorse settimane 
hanno ben pensato di ricostruire i fatti 
a modo loro, approfittando della tem-
poranea assenza del nostro capogrup-
po per convalescenza.
Mancano però alcuni passaggi fon-
damentali nel loro volantino: su tutti 
che il sindaco ci aveva informati che il 
comune stava interloquendo da diver-
si mesi con l’azienda per la stesura del 
progetto del nuovo stabilimento. Pet-

Tracciando un bilancio del 2022 appena concluso, purtroppo 
sappiamo bene come sia stato un anno pieno di difficoltà per 
tutti, a partire dall’arrivo di una  crisi energetica aggravata dalla 
guerra che ha creato non pochi problemi alle famiglie e pure 
agli enti locali tra cui anche il nostro Comune.

I continui aumenti dei costi in tutti i campi  hanno portato dei 
cambiamenti di qualche programma, ma siamo riusciti a man-
tenere invariati i servizi ai cittadini.

Nel nostro gruppo che coordino, si discute, si programma, ci si 
dà una mano, ma soprattutto si fanno i fatti come dimostrano 
gli impegni e gli investimenti assunti, oltre a tutti gli eventi ben 
riusciti, nella scuola, nella cultura, nello sport, nel commercio 
ed altri.

Nel dialogo con le minoranze c’è stato un irrigidimento provo-
cato dal comportamento strumentale che esse hanno tenuto 

tenuzzo si è addirittura recato in Sicilia per visitare l’altro stabilimento. 
Fortunatamente, grazie alla nostra attenzione e alla vostra mobilita-
zione senza precedenti, la maggioranza ha deciso di desistere. Mo-
nitoreremo per prevenire altri goffi tentativi di realizzare uno stabili-
mento per l’imbottigliamento di acqua, a San Giorgio in Bosco o nei 
comuni limitrofi.

Tornando a queste settimane, è stato proprio un bel Natale per il 
sindaco e gli assessori che si sono regalati un bell’aumento delle 
indennità (arretrati compresi): mentre le famiglie fanno i conti con le 
bollette, a dicembre Pettenuzzo si è portato a casa più di 9.000€, e 
migliaia di euro pure i suoi assessori.

Va detto, per completezza, che una parte degli aumenti l’hanno 
usata per un contributo a chi usa il trasporto scolastico, lo stes-
so servizio che a settembre avevano aumentato del 60% senza alcun 
preavviso. E le famiglie che hanno deciso di non usufruire del traspor-
to proprio per gli aumenti? Si ritroveranno senza trasporto scolastico 
e senza contributo…
Giungono inoltre notizie molto preoccupanti dal nostro Istituto 
comprensivo: l’esiguo numero di studenti iscritti ci costringe ad un 
accordo di gestione con una realtà limitrofa.
Ci auguriamo che l’amministrazione sappia dimostrarsi all’altezza 
dell’interlocuzione, mediando un accordo che non ci faccia diven-

tare mera appendice di altre realtà più 
grandi.

Infine, facciamo i complimenti al sinda-
co per essere diventato il nuovo segre-
tario provinciale della Lega: il Comune 
rimane fermo ma almeno lui fa carriera.

Chiudiamo questo nostro articolo con 
l’augurio di un buon e sereno 2023 a 
voi concittadine e concittadini: sia un 
anno di grandi soddisfazioni per tut-
ti, nonostante un’amministrazione non 
all’altezza delle esigenze e delle poten-
zialità della nostra comunità.

L’incontro pubblico del 22 luglio sul nuovo sito Acqua 
Vera, presenti  più di 200 cittadini di San Giorgio in Bosco

Siamo arrivati alla fine del 2022 e 
abbiamo iniziato un nuovo anno

sulla questione Acqua Vera: una tempesta ... in un bicchier d’ac-
qua è il caso di dire, con accuse pesanti, una bufera mediati-
ca con dati non veritieri e non corrispondenti alla realtà, come 
hanno potuto appurare i cittadini nella lettera che il gruppo San 
Giorgio Per Te ha fatto pervenire ad ogni famiglia.
Concludo, augurando a tutti un 2023 sereno e migliore.

Pietro Fabris capogruppo San Giorgio Per Te 

Tel: 049 9390147 - E-mail: alberto@studiopieretto.com 

- Consulenza Aziendale e Fiscale
- Elaborazione dati per Aziende e Privati
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COSA CAMBIAOBIETTIVO COME EVITARE
DI PAGARE DI PIÙ

SAI COME SI 
DIFFERENZIANO I RIFIUTI?

NUOVE MODALITÀ E TARIFFE
ISTRUZIONI PER L’USO

Ridurre la 
produzione del 

rifiuto Secco 
residuo che ha 

un forte impatto 
ambientale 

e un costo di 
smaltimento 

elevato

Ogni rifiuto al suo 
posto, differenzia 

il più possibile. 
Producendo meno 

Secco residuo,  
non paghi 

svuotamenti 
in più

Ti aiutiamo noi!

Partecipa anche tu!

Scarica gratuitamente la nostra APP 

Etra - Servizio rifiuti

L’applicazione è disponibile in: 
Google Play Store e App Store

COSTRUIAMO INSIEME
UN MONDO 

PIÙ EQUO E SOSTENIBILE

Rimangono invariati i servizi aggiuntivi per neonati, diversamente abili e anziani

Futuro sostenibile
www.etraspa.it

LAVORIAMO INSIEME 
PER TUTELARE L’AMBIENTE

Per inserire il tuo spazio pubblicitario in questa pubblicazione
contatta ALBERTO LOVATO:  328 9480272il


